



Art des Dokuments:	Gremium	Verantwortlich:	Status:	Seite:	Datum:
Sachstandsmeldung	Hauptausschuss	FB I	öffentlich	Seite 1 von 1	12.09.2023

### Mulden-Poller-Konzept

Die Vertragsfirma der Gemeinde hat bereits in zwei Straßenzügen (Augsburger Straße, Freiburger Straße) mit der Umsetzung des Mulden-Poller-Konzeptes begonnen, indem die Bankette beidseitig hergestellt, die Mulden nachprofilert und im Anschluss daran die Holzpoller gesetzt worden sind.

Es werden diejenigen Straßen vorrangig bei der Sanierung der Seitenbereiche betrachtet, die einen hohen Anteil an Kunststoffpollern ausweisen.

Straßen mit Schwerpunkt „illegales Parken“ werden bei der Abfolge der Umsetzung des Mulden-Poller-Konzeptes ebenso prioritär behandelt.

Bei dem Auftragsvolumen ist es empfehlenswert, dass sich die Gemeinde noch weitere Angebote von Tiefbaufirmen einholt.